

Vialidades para llegar al AIFA serán gratuitas y beneficiarán a más de 40 mil usuarios

ROBERTO MELENDEZ S.

Las nuevas vialidades para llegar al **Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles, en el Estado de México**, con una inversión de **siete mil 500 millones de pesos**, beneficiará, además de ser gratuitas, **en las que no se paga peaje y que alcanzan una extensión de 14 kilómetros, a más de 40 mil conductores y reducirá el recorrido de la ciudad de México a la terminal aérea en por lo menos 50 minutos**, puntualizó en su conferencia matutina de **Palacio Nacional el presidente Andrés Manuel López Obrador**, lo fue comentado en el **noticiero estelar de unomásuno, Cambiando de Tema Noticias**, por el conductor **Gerardo Cuesta** y el jefe de Notivial, **Raúl Ruiz Venegas**, quienes bajo la dirección de nuestro presidente editor, **Naim Libien Kauri** y asistidos por la experta en espectáculos, **Alejandra Vargas**, y el mago **Sustaita**, destacaron que el **Sistema de Vías de Conectividad al AIFA** está conformado por la **Autopista Urbana Siervo de la Nación**, el **Distribuidor Acceso Principal**, **Ojo de Agua**, **Ampliación del Mexibús**, **Autopista Toluca Naucalpan**, **Acceso Principal**, **Libre Tonanitla** y **Acceso San Jerónimo**. También se contará con los servicios del **Tren Suburbano**.

Es momento de que la magna obra, en la que se han invertido miles de millones de pesos, comience a dar resultados y beneficios económicos, ya que pertenece a todos los mexicanos, quienes debemos impulsar su operatividad, como lo hicieron el presidente de **Estados Unidos** y el primer ministro de Canadá, **Joe Biden** y **Justin Trudeau**, cuyos aviones, en la pasada **Cumbre de los Líderes de Norteamérica**, descendieron en la terminal aérea mexicana.

Cambiando de Tema, los comunicadores destacaron la intensa actividad que realizan las **"corcholatas presidenciales"** de **López Obrador - Claudia Sheinbaum Pardo**, **Adán Augusto López Hernández** y **Marcelo Ebrard Casaubón** al frente del gobierno capitalino y las secretarías de **Gobernación y Relaciones Exteriores**.

Expusieron que a pesar de que **Claudia** es considerada como la favorita del inquilino de **Palacio Nacional**, no la tiene nada fácil frente a sus adversarios, incluido el presidente de la **Junta**

de Coordinación Política del Senado de la República, Ricardo Monreal Ávila, quienes, sin la intención de ser misógino, la superan

en todos los rubros, sobre todo en empatía con el electorado y los morenos.

Está claro que en debate entre los aspirantes a la candidatura presidencial para el **2024**, la señora **Sheinbaum Pardo** nada tiene que hacer frente a sus oponentes, quienes de verdad son **"gallos-gallos"**.

También refirieron que por el Partido **Revolucionario Institucional** la exgobernadora de **Tlaxcala, Beatriz Paredes Rangel**, llevaría la mano, en tanto que por el **Partido Acción Nacional** lleva la delantera el diputado **Santiago Creel Miranda** y por el **Partido de la Revolución Democrática** el exjefe de Gobierno **Miguel Ángel Mancera Espinosa**.

Cambiando de Tema, en espectáculos, **Alejandra Vargas** destacó **Guillermo del Toro**, allá en **Inglaterra**, ganó el **Premio Bafta**, otorgado por la **Academia de Cine Británico**, por la **mejor Pinocho**, la que es considerada como la mejor película animada, distinción que puede considerarse como la **"antesala"** o indicador a ganar uno de los **Oscar** que se entregarán el próximo 12 de marzo.

No hay duda de que el talento, creación y entrega del cineasta mexicano es de primera o así lo ha acreditado en todas y cada uno de los filmes que ha hecho, los que han sido reconocidos mundialmente, como mundialmente son conocidas las **hermanas Kardashian**, encabezadas por **KIM** por sus proyectos y esfuerzos que realizan para culminar todos y cada uno de los proyectos, como recientemente lo ha hecho la propia **KIM**, con una conocida e importante empresa de ropa, accesorios, zapatos, perfumes y otros artículos.

Al igual que lo hace la cantante colombiana **Shakira**, las afamadas hermanas facturan y de verdad que con cifras nada pequeñas, las que



son de muchísimos ceros a la derecha. Igualmente exitosa resultó la presentación de la **guapisima Belinda en la Gran Feria México**, que se realiza en la alcaldía de **Miguel Hidalgo**, a la que asisten miles de ciudadanos y turistas.

El evento, que hasta el momento puede considerarse como "limpio", concluirá el próximo cinco de marzo y los atractivos son

muchísimos, por lo que resulta difícil de perderse los.

Cambiando de Tema, los comunicadores informaron que un sismo de **6.4 grados** volvió a registrarse **Turquía** y países vecinos, sin que hasta el momento se tuviera mayor información.

La tragedia continúa para los turcos, sirios y de otras nacionalidades.

Hasta el momento se tienen contabilizados más de **40 mil muertos a raíz del terremoto de 7.9** se registró hace días en **Turquía y Siria**, donde se han vivido días y semanas de terror ante los eventos sísmicos, los que parece continuarán.

El mundo entero, de nueva cuenta, se ha solidarizado con esos pueblos a los que también de nueva cuenta enviará ayuda humanitaria, sobre todo medicamentos, alimentos y agua embotellada, además de oraciones, las que se realizan las 24 horas del día.

Cambiando de Tema, los comunicadores destacaron el hecho de que a diario, el menos en la capital del país, se realizan todo tipo de manifestaciones, plantones y marchas en las que se pide aumento de salarios, frenar la carestía a los hambreadores del pueblo y frenar la delincuencia en todos sus rubros hasta demandar protección para los animalitos.

Las acciones antes mencionadas, sin demeritar sus causas, ocasionan severos trastornos viales, los que a su vez que se traducen en llegadas tarde a clases, oficinas, escuelas, dependencias y enormes congestionamientos viales, a los que se suman los embotellamientos y la falta de un transporte público eficiente, en los que no se registren, como sucede en el **Sistema de Transporte**

Colectivo Metro, hechos atípicos o supuestos sabotajes, los que en realidad son falta de mantenimiento a la llamada columna vertebral de la transportación en la ciudad capital.

Muchísimas gracias por sintonizarnos y recuerde que tiene una cita, a las 14:30, con otro **Cambiando de Tema**.

Por favor sea feliz y no olvide que sigue vigente la **Covid-19**, por lo que no podemos bajar la guardia.





Gerardo Cuesta, Mago Sustaita y Raul Ruiz Venegas





EL "ALFARISMO" Y EL CANCELLER

Aunque el gobernador de Jalisco, **Enrique Alfaro Ramírez**, ha expresado que será **hacia la mitad** del presente año cuando se defina **el rumbo político** que tomarán varios actores clave de **Movimiento Ciudadano**, incluyéndolo a él, ante las elecciones de **2024**, hay un factor que podría alterar ese plazo: la competencia interna en **Morena** de sus **"corcholatas"** presidenciales.

Entre los equipos de las "corcholatas" presidenciales de Morena asentados en **Jalisco** hay un trascendido que dice lo siguiente: que la **decisión** que tome el gobernador, Alfaro Ramírez, sobre buscar la **candidatura presidencial** del MC, podría **verse influenciada** por el hecho de quién sea finalmente el candidato o candidata de Morena para suceder a **Andrés Manuel López Obrador**.

Es decir, como existe la **percepción** de que la "corcholata" de Morena que resulta más **compatible ideológicamente** con Alfaro Ramírez es **Marcelo Ebrard**, no se descarta que, ante un escenario en el que el **canciller** terminara siendo el candidato presidencial de Morena, esto motivara al mandatario jalisciense a **brindarle su respaldo** político en la contienda de 2024.

¿Qué tipo de respaldo podría provenir del gobernador hacia el canciller? Pues entre los morenistas **se cree**, inclusive, que la candidatura de Morena en las manos de Ebrard Casaubón podría conducir a que el **alfarismo** impulse una **alianza formal** entre los **naranjas** y los **guindas**, una alternativa de la que poco se habla hasta el momento.

Pareciera que, en términos de alianzas ante la **presidencia**, la única alternativa de MC es sumarse al **PAN-PRI-PRD**, sin embargo, entre los morenistas existe la idea de que Ebrard Casaubón, como candidato elegido, **podría allanar** el camino para la suma de los **emecistas**.

Hay, no obstante, un **factor temporal** en todo esto que tendría que irse resolviendo, pues la dirigencia nacional de Morena **ha expuesto** que la se-

gunda encuesta con la que se definirá a su candidato o candidata se estaría realizando por el **mes de noviembre**. ¿Qué pasaría, mientras tanto, con el alfarismo, que espera **esclarecer** hacia julio su futuro político?

CANELO ÁLVAREZ INGRESA A JALISCO

El gobernador, Alfaro Ramírez, anunció que el boxeador, **Canelo Álvarez**, se sumará a las **celebraciones** que se organizan por los **200 años de Jalisco** como estado libre y soberano, con una **pelea** que se realizará en mayo: "Este **2023** Jalisco cumple 200 años libre y soberano, **dos siglos** de una historia de lucha escrita por **mujeres y hombres** que le dieron rumbo a nuestra nación. Hoy queremos **honrar nuestro pasado** a través de quienes ponen en alto el nombre de Jalisco en el presente", dijo el **mandatario**.





Marcelo Ebrard podría ser la clave para una alianza entre naranjas y guindas en Jalisco.



“Pepín” López, hermano de AMLO, asegura que 4T no ha llegado a Tabasco

TANYA ACOSTA

Las voces de desacuerdo y críticas en contra del actual Gobierno por lo que hace a la llamada **Cuarta Transformación**, no dejan de escucharse, y ahora desde Tepetitán, Tabasco, la tierra del presidente **Andrés Manuel López Obrador**, es su propio hermano **José Ramiro “Pepín” López Obrador**, quien alzó la voz para advertir que en la contienda presidencial de Morena... **“Es Claudia”**.

Quien se desempeña como consejero estatal de **Morena** en **Tabasco** se reunió en Tepetitán, Macuspana, con un grupo de jóvenes que impulsan las aspiraciones tanto de la jefa de Gobierno, **Claudia Sheinbaum**, como las de **Javier May**, director del Fonatur, para la gubernatura de Tabasco.

En ese sentido, **“Pepín” López Obrador ha dicho que en la entidad no ha llegado todavía la Cuarta Transformación que impulsa su hermano a nivel federal, en alusión al grupo político del secretario de Gobernación, Adán Augusto López, quien mantiene el control en el estado.**

Además de que sostiene un abierto proselitismo en favor de la mandataria capitalina, **Claudia Sheinbaum**, por la contienda de Morena para la candidatura presidencial de 2024.

“Desde la casa de Andrés Manuel López Obrador, el Presidente de México, es Claudia”, expresó “Pepín”

López Obrador.

“Tepetitán, el pueblo que nos vio crecer, hoy es testigo del poder de organización que tienen los jóvenes, a quienes acompañé en la asamblea informativa para hablar sobre los logros del Gobierno de la compañera Claudia Sheinbaum y expresar nuestro apoyo y respaldo hacia ella. Desde esta bella tierra en Macuspana, Tabasco, estamos confirmando que todo México Es Claudia”, advierte “Pepín” López Obrador, quien de igual manera también promueve las aspiraciones de Javier May, director del Fondo Nacional de Fomento al Turismo (Fonatur), por la gubernatura de Tabasco para 2024.





Claudia Sheinbaum Pardo

